

JAÉN

Salud organizará en otoño actividades para ayudar a jóvenes con diabetes

La Delegación Provincial de la Consejería de Salud en Jaén organizará distintas actividades durante el próximo otoño para ayudar a los niños y jóvenes con diabetes y a sus familiares en el tratamiento y el conocimiento de esta enfermedad.

El primer de estos cursos tendrá lugar entre los próximos días 19 y 21 de septiembre en el Parque Deportivo de 'La Garza', de Linares, donde se formarán a jóvenes con diabetes para que intervengan como mediadores de salud en actividades con niños que padecen también esta patología.

Las segundas jornadas consistirán en un encuentro entre padres de diabéticos menores de 8 años, con el objetivo de que intercambien experiencias y aclararles dudas sobre el tratamiento de esta patología y la convivencia con sus hijos.

Esta actividad constarán de dos talleres, que se desarrollarán los próximos meses de octubre y noviembre en el Complejo 'Juleca', de Jaén. En el primero de ellos, profesionales de la medicina, enfermería y sicología intentarán resolver a estos padres los problemas cotidianos y las dudas diarias en el tratamiento de la enfermedad.